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2021 年 8 月 23 日上午 8 时 45 分，李燕申会长带领罗英琪、

王阳二同志来到九渡河卫生院看望老专家、送防疫用品，向新到

任的于院长介绍生态涵养项目的具体工作和试点项目进展。 

1、看望老专家:燕申会长亲切看望在出门诊的赵铁良主任，

亲切叮嘱赵主任保重身体，并把防疫用品送到赵铁良主任和冯立

群主任的房间。 

2.向新到任的于院长介绍生态涵养项目的具体工作和进展：

生态涵养试点项目 3 个卫生院共分两批，九渡河卫生院是第二批，

我们专家主要工作是：出诊、巡诊、讲座,专家的优秀医德充分

体现在传帮带的贯穿全程。在 3 个受援单位中九渡河卫生院在院

领导、老专家和同志们的共同努力下，做到了起点高，业绩高。 

主要表现在以下几个方面： 

一是根据统计数据显示，门诊量有所提高，村民反映良好（给

专家送锦旗表示感谢）；二是铁良主任利用下午时间带教科普临

讲座；三是冯立群主任出诊就像小讲堂随即带教并下村进行科普

讲座。 



3.对下一阶段工作的几点建议： 

一是 希望卫生院做好试点项目的总结，九渡河项目的结束

时间是 11 月，希望于院长带领团队在后 3 个月打好攻坚战，争

取圆满完成任务。李会长还特地较为详细地向于院长介绍了密云

石城卫生院和门头沟清水卫生院的老专家，他们不仅出门诊而且

定期到镇政府、到学校开展科普讲座，有的还加入家医团队，为

村民进行系统的慢病诊治，补了这块工作的短板。李会长希望九

渡河卫生院继续用足老专家的智力支援。同时，从现在开始着手

项目总结工作的准备，做好图表和文字的收集和整理，为后期总

结工作的数据汇总及典型事迹的总结上报打好基础。 

二是铁良主任放弃其他地方的出诊，坚持跟随项目，希望晏

院长多关心他的身体。 

三是冯主任两天工作量有时会不饱和，建议可以去周边的政

府、学校、矿区开讲座，扩大影响力。利用好第一天上午和第二

天下午的时间。 

四是卫生院两位院长提议此试点项目应继续下去，最好坚持

3-5 年，这样效果就更好。百姓自发的口口相传，年轻的医生休

假期间自发的坚持跟专家学习。 

五是非常感谢李会长带领协会，自项目开始以来给予项目有

力的管理，给予专家无微不至的关怀，给卫生院出谋划策，保驾

护航，协会是卫生院圆满完成试点任务的坚强后盾。 

 



晏院长在座谈最后非常有感的谈到老专家在细小环节显现

的医德医风对年轻医生的默默影响。老专家没有午饭的时间概念，

不管几点也要把上午就诊病人看完才去吃午饭；只要病人需求，

赵主任放弃五一节小长假、端午节休息到岗出门诊；每周四、五

是冯主任的出诊日，有的医生放弃倒休来卫生院，不放弃和冯主

任学习的机会。这样的事例还有很多。 
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